

**Thema:** Physiotherapie**Redakteur:** Lattinger

## **Wien impft**

Das Impftempo nimmt in Wien jetzt Fahrt auf. Die gute Nachricht ist, dass in dieser Woche und den kommenden Wochen die gelieferten Impfdosen deutlich ansteigen. Das führt zur Frage, die jetzt für viele deutlich näher gerückt ist, wann man denn selbst geimpft wird. Bewohner in Alten- und Pflegeheimen und Spitalsangestellte haben den Anfang gemacht, gefolgt von weiterem Gesundheitspersonal und Älteren, die daheim wohnen. Seit gestern werden auch Personen im Bildungsbereich geimpft. Für Physiotherapeuten soll es noch im März soweit sein, ebenso wie für Apotheken-Mitarbeiter. Für alle, die noch ein paar Wochen länger warten müssen, gibt es einen Hoffnungsschimmer, denn diese Termine beruhen alle auf den derzeit zugelassenen Impfstoffen und deren Lieferzusagen. In den kommenden Tagen dürfte jedoch mit dem Vakzin von Johnson & Johnson ein weiterer Impfstoff zugelassen werden, und dann könnte es für manche doch schneller gehen.

**O-Ton:**